

NGO

Polres Karawang, Polsek Kotabaru Bersama Muspika Kecamatan Kotabaru Laksanakan Kegiatan Jumat Curhat

Safiyudin - KARAWANG.NGO.WEB.ID

Mar 9, 2024 - 19:22



Polres Karawang, Polsek Kotabaru Bersama Muspika Kecamatan Kotabaru
Laksanakan Kegiatan Jumat Curhat

KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan Jumat Curhat bersama dengan Muspika Kecamatan Kotabaru. Acara ini merupakan wujud nyata kepedulian Polri terhadap masyarakat dalam mendengarkan serta menyelesaikan permasalahan yang dihadapi di tingkat desa pada jumat pagi (08/03/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat dan pejabat diantaranya adalah Camat Kotabaru Hj. Idah Hamida, S.E., Danramil 0604 Cikampek Kapten Dani Rustandi, mewakili Kapolsek Kotabaru Ps. Kanit Binmas Aiptu Adang Kusyana dan warga masyarakat kecamatan Kotabaru.

Dalam sambutannya, Ps. Kanit Binmas menegaskan tujuan dari kegiatan Jumat Curhat adalah untuk mendapatkan informasi langsung dari masyarakat tentang pelaksanaan tugas Polri serta mendapatkan informasi terkait permasalahan atau kendala yang terjadi di desa masing-masing di Kecamatan Krueng Sabee. Salah satu aspek penting yang dibahas adalah situasi pasca pemilu tahun 2024, termasuk pembahasan hasil dari pemungutan yang sedang dilaksanakan pleno di KPUD Kabupaten Karawang.

Camat Kotabaru menambahkan bahwa koordinasi yang intens antara pihak terkait sangat diperlukan untuk menjaga situasi kamtibmas pasca pemilu tahun 2024 di Kecamatan Kotabaru.

Kegiatan Jumat Curhat ini diakhiri pada pukul 11.00 WIB dengan situasi yang aman dan kondusif.

Kapolres Karawang Akbp H. Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., menyatakan bahwa kegiatan tersebut bertujuan untuk menampung seluruh permasalahan dari masyarakat yang akan menjadi acuan untuk meningkatkan pelayanan Polri serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri sebagai pelayan, pelindung, dan pengayom masyarakat.

Dengan dukungan dari berbagai pihak, diharapkan kegiatan Jumat Curhat ini dapat terus berjalan sehingga seluruh permasalahan masyarakat dapat ditampung dan diambil kebijakan oleh instansi terkait. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Polres Karawang, "Kesuksesan kegiatan ini menjadi cerminan nyata dari komitmen Polri dalam memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat." Pungkas Kapolsek

Polsek Kotabaru_Iptu Suherlan
Polres Karawang_AKBP H Wirdhanto Hadicaksono